

令和7年度学校評価アンケートにおいて、保護者の皆様から多くのご意見をいただきました。お褒めや励ましの声が多くはげみになりました。皆様からのご意見についていくつかお答えさせていただきます。

○7月の集中豪雨の時の対応についてのご意見がございました。あの日は、名鉄線の踏切遮断機が下りたままで、学校周辺は西側の冠水が特にひどい状態でした。管理職で可能な限り現場周辺を歩き、状況把握に努めました。安全が確認されるまで下校を見合わせる判断をいたしました。保護者のお迎えが難しい状況にあることを15分おきにメール配信でお知らせしておりましたので、チェックしていただけますと助かります。もしも、未登録の場合は、学校に連絡してください。

○給食の時間の食べ方についてのご意見をいただきました。コロナ以降、給食時の座席は前向きにしています。当時に比べればコロナも落ち着きましたが、インフルエンザなどの感染症拡大防止の観点からも前向きの座席にしております。今後、会話しながらの会食の在り方についての検討をしていきたいと思います。

○運動会についてのご意見をいただきました。運動会については、津島市教育委員会と津島市小中学校長会との協議があり、来年度も平日午前開催となります。運動会の競技内容やその持ち方等については、保護者の皆様だけでなく、児童も満足できるものになるように検討していきますのでよろしくお願ひいたします。